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家長會長：陳東發先生 

    各位成大南工家長夥伴們順心，歡迎各位家長讓孩子們進入成大南

工就讀。我和各位家長一樣，都是希望我們的孩子，進入成大南工就讀都

能在課業上有所成長，更能學習一技之長，在未來進入社會職場能有所發

揮。我個人參與成大南工 2年多來，常常在學校與行政團隊.老師.學生們

互動，發現孩子們許多心靈感受都不會告知我們當父母的，大都也不會與

師長們訴說，大部份只會與同學們分享與互動，所以學校的學習氛圍和環

境就非常重要。而成大南工就是我們可以放心將孩子送來就讀與學習的好

學校。我個人還有成大南工家長會夥伴們將扮演好成大南工親.師.生相互

關係最佳的溝通橋樑。歡迎各位家長們一起參與家長會的運作，也給予成

大南工行政團隊與老師們最大的支持。謝謝與感謝。 


